



Mission du « délégué Jeunes » ou DJ

Le rôle du DJ s'inscrit dans le cadre des orientations de la CVX pour les Jeunes (Voir en Annexe).

Il est de veiller à la pleine participation des « jeunes » au sein de la communauté régionale, le terme « jeunes » recouvrant des réalités très variées (jeune en fin d'étude, jeune professionnel, jeune parent...).

L'ESCR veille à ce que le rôle de DJ soit porté par un de ses membres ou par une personne appelée pour ce service (en relation étroite avec elle).

Ce rôle peut se déployer dans plusieurs directions :

1/ Accueillir ceux qui frappent à la porte de CVX toujours en lien avec l'ESCR

- Être un point de contact privilégié pour les jeunes et soigner leur accueil
- Collaborer aux soirées Open CVX et veiller à ce que le style soit adapté
- Veiller à ne pas laisser des personnes sans réponse.

2/ Promouvoir la souplesse et la créativité

- Faciliter la prise de parole et l'écoute des jeunes quand cela est nécessaire.
- En lien avec les accompagnateurs et accompagnatrices concernés ou l'assistant, être force de proposition pour s'adapter aux attentes spécifiques des jeunes, innover, démystifier le cadre...
- Participer à certaines réunions régionales (par exemple le collège des responsables, les rencontres responsables et accompagnateurs...) pour évoquer la problématique des plus jeunes.
- Organiser des temps de rencontre spécifiques, à l'échelle de la communauté régionale, de la grande région (ou de plusieurs communautés régionales proches). Ex : un samedi après-midi « Jeunes Parents » ou un « afterwork » Jeunes Pros...

3/ Garantir le lien avec d'autres réalités en lien avec les jeunes (famille ignatienne, CVX Lab, et travailler en réseau.

- Être en lien avec le CVX LAB qui au sein de la communauté propose rencontres et outils à destination des plus jeunes.
- Promouvoir des initiatives communes en famille ignatienne.
Créer des liens avec le MEJ et les Equipes MAGIS, proposer des actions communes...
soutenir des initiatives portées par d'autres.

4/ Participer aux réunions nationales, en visio (1 ou 2 par an) ou en présentiel (1 tous les 2 ans) afin de porter ensemble le souci des jeunes dans notre communauté.

Il ne s'agit pas de « tout faire », mais de discerner avec l'ESCR ce qui est le plus pertinent. Il peut aussi s'adjoindre d'autres personnes (spécialement des jeunes !)

Extraits du document final de l'Assemblée Générale Amiens 2023 (pp 8-9)

Les jeunes

Nous désirons approfondir nos liens intergénérationnels, en marchant et en travaillant avec les jeunes parmi nous. Ils peuvent convertir nos cœurs aux besoins d'un monde qui change vite. Nous voulons les soutenir sur leur chemin à travers l'encouragement et l'espérance quand c'est nécessaire.

La frontière des jeunes n'est pas une manière de recruter des jeunes ; c'est plutôt un lieu où nous voulons donner de l'espérance en tendant la main aux jeunes de nos sociétés. Nous pouvons créer des liens avec les jeunes, qui, comme nous, sont en recherche d'objectif, et de sens qui est lié au soin de la création. De tels efforts peuvent nous rassembler sur nos chemins spirituels et communautaires.

Nous cherchons à marcher avec, écouter, servir et atteindre les jeunes dans nos contextes nationaux en reconnaissant qu'eux et nous avons des dons à partager. La sagesse ignatienne peut aider les jeunes face aux défis importants d'intégrer la foi et la vie, de pouvoir discerner les relations et de prendre des décisions importantes.

La famille

Dans ce monde en changement, les familles s'adaptent continuellement à des nouvelles situations. La famille dans toutes ses formes est « une église domestique » dans laquelle la vie et la foi sont partagées et célébrées de manière personnalisée et profonde.

Nous reconnaissons qu'il est important de soutenir les familles de manière inclusive, de sorte que personne ne se sente en dehors de l'Eglise. Dans l'intimité de la famille, nous avons une occasion unique de nous regarder dans les yeux et de nous révéler mutuellement Dieu, dans la réalité concrète de nos vies quotidiennes.

Nous voulons « prendre soin avec amour des vies de nos familles ». En continuant à consolider et approfondir notre chemin d'apprentissage, nous cherchons à offrir un 9 accompagnement qui affirme les fruits de l'amour et aide à apporter la guérison dans les zones de souffrance et de besoin (Amoris laetitia 7)